

Presseberichte vom Sommerfest

Express vom 20.6.2008



Verein läutet Jubiläumssession ein

Sommerfest des Karnevalsausschusses Buschdorf

Buschdorf (phl).- Gut gelaunt zeigte sich Alexander Schröder, der Vorsitzende des Karnevalsausschusses Buschdorf, auf dem Sommerfest des Vereins. "Das Fest ist gut besucht, wir sind angenehm überrascht", sagte Schröder. Besonders freuten sich die Karnevalisten über den Besuch befreundeter Vereine aus Köln und Düsseldorf. Nach einer Messe feierte man gemeinsam auf dem Kirchenvorplatz. Musikalisch wurde die Feier von der spanischen Sängerin Angelina Arce de Acosta untermauert. Für Kinder war eine Hüpfburg aufgebaut. "Wir haben den Tag bewusst nicht mit Programm verplant damit die Besucher die Gelegenheit haben sich zu unterhalten und kennenzulernen.", erklärte Schröder. Zu einem weiteren, spontanen Programmpunkt kam es dennoch: Der erste Kölner Kinderprinz, Markus I. von der KG Alt Höhenburg, kam zu Besuch. Die Einnahmen der Veranstaltung möchte der Verein für die Anschaffung der Vereinsstandarte nutzen.



■ Heitzten mit spanischem Temperament die Stimmung an: Angelina Arce de Acosta und ihr Begleiter an der Gitarre.

Finanzielle Unterstützung gab es von der Sparkasse Köln/Bonn. Werner Hümrich, Direktor der Sparkasse überreichte einen Scheck über 1500 Euro. Das Fest war das erste

Sommerfest des Karnevalsausschusses, und ist der Start in eine Jubiläumssession. Im nächsten Jahr feiert der Verein sein 33-jähriges Bestehen.